
Uma vida de lutas



Neste paragrafo em diante entraremos em lugar onde
apenas os fortes de corpo e alma podem entrar
teremos uma explicação de modelo de vida ,situações
reais de pessoas de verdade .
Gostaria de falar um pouco sobre como não começar
uma vida ,estarei dividindo com vocês alguns sonhos
perdidos ,derrotas e vitorias .

Talvez alguém pergunte por que nessa imagem ,em
seguida gostaria de externa que essa e a melhor
maneira de demostrar o começo de tudo em nossas
vidas .Quando alguém nos pergunta como estamos a
primeira palavra que vem a nossa mente e olha .



Estou indo ,meu marido desempregado ,meus filhos
fazendo tudo que acho certo ,não mais obedecem as
minhas regras ,em fim sabemos o quanto somos
carentes de desabafar com alguém olha isso e normal
pois todos ser humano. E tendenciado a loucura ou a
enlouquecer quando exposto a uma situação de alto
nível de stress ou perda de algo,pessoa que amamos
muito .
Levando em conta que essa situação não acontece
todos os dias em nossas vidas ,mais acontece .
Existem questões mal resolvidas que vão ficar lá
guardadas em um ,dois ou três corações. Até que em
fim um desses tenha humildade de perdoa e pedir
perdão pelo fato ocorrido ,pois e normal porem não
correto e nem ético falar e apontar defeitos do colega
ao lado ou não concorda de algo que lhe incomode.
 Em um irmão ou parente mais intimo para esses
casos temos que ter uma palavrinha que em sua
essência e difícil de aloja-la em nossa vida (sabedoria)
, sabe a quela pessoa que é  muito bom de conversa
,conciliador ,amigável ao extremo ...hum ligue o  sinal
de alerta pra essas pessoas ,são deles que vem nossa
maior critica ,não divulgada podemos chamar até e
não seria exagero sinalizar como jornalismo marro

Essa ai sim uma forma maravilhosa de pedimos
perdão dos nossos erros por que se não perdoamos as
falhas e nem formos perdoados.
 Não podemos proclamar as benção do senhor pra
ninguém ser um servo de Deus ,um cidadão do céu e
isso mostrar ao outro a melhor forma de enfrentar os
problemas e apresentar as armas espirituais que nos
dão força e alimento pra batalhar na guerra contra a
carne e o sangue. 
Onde essas duas coisas nos separam do senhor.
A visão de servo e normal porem temos que sempre
pensar que jesus e nosso foco ,se entrarmos na igreja



,sei que parece meio hilario ou cômico ,isso mesmo
essa vida e sua ? Pare olhe pra dentro de você e faça
algumas perguntas, agora porém enumere as mais
importantes e vai perceber que na verdade você pode
ser qualquer coisa que sonhou porém não acreditou
em sim mesmo. 
Os conselhos apresentados nunca serviram pra pouca
coisa ,um detalhe deve ser levado em conta as
pessoas que dão conselho só querem e desejam o
melhor pra sua vida; sabe uma coisa que jamais volta
uma flecha lançada e uma oportunidade dada.
 Na qual não acredito muito dessa filosofia acredito
que as oportunidades voltar pra você  pois o criador de
tudo sempre está disposto a perdoa e nunca desiste
de nos graças a deus por isso.
Existe pessoas que quando estão com sua vida
tranquila sem lutas ,poucos problemas ou nenhum
esse sempre tenta piorar sua sua condição ,um fato
relevante que gostaria de descrever aqui e sobre
confiança e ajuda ao próximo olha isso e uma água
amarga que temos que beber infelizmente .

em busca de bens matérias ,nunca acabara essa
busca ,temos que colocar em primeiro lugar  salvação
de nossas vidas. Pois acima de tudo não somos
merecedor de nada,estamos sendo convidado todos os
dias pra conhecer uma salvação.
 Que nos vem sendo apresentada cada dia as vezes pra
um vem enfermos e alguns vem por um amor
imensurável. 
    

Este ano começamos meio ruim porem não temos
deixado essa situação afetar as nossas vidas,todas as
manhãs são uma chance de recomeçar e renovar
nossos pedidos ,sempre colocando o clamor pelo
sangue em primeiro lugar em nossas vidas ,pois e
atras do clamor que alcançamos nossas vitorias jesus
tem nos ensinado como caminhar na presença do
senhor .



Quando você que estiver lendo essas paginas em sua
vida precisar de uma direção peça ao senhor (Deus) ,e
se não tiver uma intimidade com ele peça sempre
uma opinião de sua família principalmente de sua
esposa.
 Elas quando sabias não nos deixar cair e nem
tropeçar ai que dor...dor.... que evitaria se estivesse
houvido minha esposa amada mulher de Deus ,serva
fiel ,acima de tudo edificadora do lar.
Olha talvez ninguém saiba a dor que estou sentido ao
relatar sobre esse fato .

Nossas famílias não sabe e nunca vão consegui
entender o que são nossos limites pessoas coisa que
jesus sabe e nos prova conforme cada limitação . 
Somos gratos ao senhor pelo que tens feito em
nossas vidas pois não tínhamos nada e agora somos
chamado de filho e herdeiros de uma eternidade com
Deus. Uma benção sabe que ao entender que jesus e
nosso salvação.Filhos de uma promessa eterna que
jamais se acabara pois ele vem...vem ....nos busca.

Isso mesmo quando nossas forças acabam deus entra
em ação ao nosso favor .Saber disso e maravilhoso
pois sabemos que muitos vivem sem direção já nos
temos um deus que prova nossas vidas mais batalha
também por nos causas.



Confiei em alguém que se quer merecia ser ouvido
meu deus que triste as coisas que acontece com seus
servos por que de tanto desafio, poços de lagrimas
derramadas pelos teus filhos, tudo fica sem
explicação até que se revele as reais intenções da vida
ou destino que o senhor ira definir ,sei que não mereço
nada mesmo assim peço que seja definido o melhor
pra minha vida sem que o homem interfira no
resultado final.
Os dias estão acada dia piores ,uma frieza terrível tem
surgido  sobre as vidas dos servos e casais ,uma dica e
não deixar nunca as lutas e provações serem maiores
que nossa fé ,sei que e fácil falar mais já aconteceu
comigo tem horas que olhamos pra nossa condição e
nada tem sentido um  dos maiores medos e de que
pela luta e dificuldade nosso casamento se acabe, só
pensei nisso ,um detalhe e que no meio do
caminho você perde sua força de orar. Muito normal
pois somos homens feitos de carne e tendenciado a
erra ,desistir porem quando temos uma família ,tendo
dois orando e buscando sempre acontece um milagre .

''Gostaria de agradecer pra deus por muitas vezes que
não sabia como agir ,sempre me direcionou no dia de
hoje estou em uma situação delicada de desemprego
,porem jesus o dono de tudo e poderoso pra mim
abençoar prometeu que vai entregar minha vitoria". 

João santana da silva neto .
Diário de uma vida!!!



         Essa frase e uma das muitas que temos que
colocar em pratica pois jesus e a nossa vitoria ,na
oração conseguimos falar com Deus.
Precisamos acreditar uns são mais pacientes e outros
menos ,tem uns que sua fala e o senhor ficou de mim
abençoar ele vai cumpri e outros olha Jesus falou e
por que não me abençoou ainda .
  
        


